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本报讯 6月 12日，如意湖党工委召
开领导班子巡察整改专题民主生活会。
东区第一巡察组副组长胡兵、巡改办副主
任卢常海、纪委案管室负责人赵阳、人劳局
主任科员李凯及办事处领导班子共同参
会，会议由如意湖党工委书记李一主持。

会上，李一代表如意湖领导班子作对
照检查，深入查摆问题，剖析原因，同时提
出今后的改进措施。接着，领导班子成员
将贯彻落实习近平总书记重要讲话精神作
为此次民主生活会检视对照的核心内容，
依次作个人对照检查。随后，胡兵代表东
区党工委对本次民主生活会召开情况予以
充分肯定，他表示，大家坚持原则、出于公
心、开诚布公、红脸出汗，把工作摆进去，逐
一开展相互批评，敢于自我革命、触及灵
魂，达到了坚持真理、修正错误，增进团结、
振奋精神的目的。

最后，李一进行总结发言并表态：一是
以身作则，带头抓好整改。如意湖全体班
子充分认识到了此次巡察整改的重要性，
一定会站在政治和全局的高度，以对党忠
诚的政治自觉，主动认领责任，带头建立整

改台账，狠抓问题整改落实。二是标本兼
治，高质量抓好整改。全体班子将突出问
题导向，注重标本兼治，把“当下改”和“长
久立”结合起来，严格监督执纪，形成长效
机制，提高党的建设质量，努力构建风清
气正的政治生态。三是统筹结合，以整改

推动高质量发展。全体班子将通过本次巡
察整改统一思想、压实责任、激发动力、补
齐短板，为建设国家中心城市、打造更高水
平的高质量发展区域增长极做出新的更大
贡献。
记者 马燕 通讯员 赵媛媛 文/图

办事处召开办事处召开
““双双改改””工作推进会工作推进会

本报讯 近日，如意湖办事处
组织全体工作人员在多功能会议
室召开改进城市管理与改善人居
环境工作推进会。

会上，如意湖党工委委员、政
法委员金建选对上阶段工作成效
进行了全面总结，对下一步工作重
点和方向进行调整明确。金建选
提出，一是要同步推进“双改”和国
家卫生城市复审工作，要统筹好力
量，全面提升、争先创优，全力做好
国家卫生城市创建复审和“双改”
工作。二是要把握好时间节点，加
快“双改”工作推进力度，针对共享
单车乱停乱放、乱贴乱画、乱堆乱
放等现象进行重点治理，做到随时
发现问题随时整改，确保“双改”工
作的时效性和实效性。三是要进
一步营造宣传氛围，广泛动员辖区
企业单位、公共单位积极参与到
“全城清洁”活动中来，在辖区内掀
起“双改”工作热潮。

做优市民期盼的“加法”，做好
市民诟病的“减法”。如意湖办事
处将不断加快推进城市管理水平
大提升、城市功能大提升、城市文
明形象大提升、人居环境大提升，全
面推动“双改”工作再上新台阶。
记者 王阳 通讯员 任云云

办事处召开精神文明
建设工作推进会

本报讯 6月 15日，如意湖办
事处在多功能厅召开 2020年度精
神文明建设工作推进会，办事处班
子成员及全体工作人员参加。

会上，办事处副主任张涛对创
建全国文明城市进行再动员、再部
署、再推进，并提出要求：要持续做
好文明素养提升工作。突出做好
“‘三公一租’做示范、斑马线前显
文明”，坚持做好行人和非机动车
出行行为常态化治理工作，从自身
做起，带动辖区居民不断强化守法
遵规、安全出行和文明交通意识，
养成良好的出行习惯。要积极开
展“2020文明餐桌实践活动”。机
关全体人员要积极响应活动号
召，展示机关食堂“文明餐桌”创
建活动成果，引领社会文明风尚；
各社区要充分利用社区治理平台
及各类宣传媒介，采取多种形式，
努力让勤俭节约、文明用餐理念
广为人知、成为认同、变为行动。
要全面深化全国文明城市创建工
作。各科室、各社区要不断提高政
治站位，把做好文明城市创建工作
作为一份政治责任担当起来，切实
承担起领导责任，把创建全国文明
城市作为一项重要的工作来部署
研究。
记者 王阳 通讯员 孙法杰

本报讯 6月15日，如意湖办事处在会
议室召开防范非法集资宣传动员会。会议
由党工委书记李一主持，全体班子成员及
中层以上人员参会。

会上，党工委委员、办事处副主任吕海军
传达了上级部门的文件精神，并对防范非法
集资宣传工作做出了具体安排：一要创新渠
道和方式加强宣传。办事处于6月份开展以
“守住钱袋子·护好幸福家”为主题的防范非
法集资宣传月活动。二要针对非法集资高

发区域做好宣传。特别是辖区CBD区域、龙
湖南区区域及建业总部港等人员密集的场
所，要加大宣传力度，切实推进防范非法集
资宣传“六进”活动，即进机关、进楼宇、进学
校、进家庭、进社区、进广场，达到辖区宣传
范围全覆盖。三要着力加大对中老年人的
宣传力度。根据以往经验，中老年人群体风
险防范意识较弱，最易轻信他人、陷入骗局，
因此，要根据中老年人认知特点和接受习
惯，开展差异化宣传。

李一强调，今年是防范化解重大风险
攻坚战和全面建成小康社会收官之年，防
范化解重大金融风险任务艰巨、责任重
大。各社区要高度重视防范和处置非法集
资工作，切实把思想和行动统一到党中央
决策部署上来，统一到省、市、区工作要求
上来。要充分认识宣传在非法集资全链条
治理体系中的重要作用，进一步加大宣传
工作力度，扩大覆盖面，增强渗透力，提高
接受度。记者 马燕 通讯员 朱瑞玲

如意湖党工委召开领导班子巡察整改专题民主生活会

统筹结合 以整改推动高质量发展

本报讯 近日，如意湖办事处在多功能
会议室召开以案促改集中开展“廉洁教育
月”活动工作部署会。会议由如意湖党工
委书记李一主持，班子成员及办事处全体
工作人员200余人参加会议。

会上，党工委副书记王果宣读了《如
意湖办事处关于深化以案促改集中开展
“廉洁教育月”活动方案》和《如意湖纪工
委关于 2020年端午期间廉洁过节的通

知》，并强调相关工作重点。李一对活动
提出三点要求，一是要高度重视，各科
室、各社区要严格按照方案，积极开展廉
洁教育活动，杜绝搞形式、走过场。二是
要加强学习，各社区党总支要加强为民
服务的作风建设，充分发挥党员干部先
锋模范作用，营造风清气正的基层环境，
建立清正廉洁、群众信任的党员干部队
伍。三是要指导监督，纪检监察室要对

各社区党总支活动开展全程指导监督，
定期通报工作进度，真正让“廉洁教育
月”活动落到实处。

最后，办事处全体参会人员集中学习
了典型违纪违法案例，以案为鉴、以案促
改，大家纷纷表示，将切实从案例中吸取教
训，引以为戒，坚定理想信念，端正思想作
风，时刻慎独慎微，永葆公仆本色。
记者 马燕 通讯员 金丽

本报讯 6月22日，如意湖办事处在多
功能会议室召开迎接国家卫生城市复审工
作推进会。会议由党工委书记李一主持，
办事处全体工作人员参会。

会上，党工委委员、政法委员金建选
对近期爱国卫生工作开展情况进行了总
结点评，动员全办上下进一步提高思想站
位，提升工作标准，恪守各项工作要求，扎
实推进。随后，李一对下一步爱国卫生工
作进行安排部署：一是要进一步加大迎审

宣传力度。充分利用户外广告牌、电子显
示屏等各种载体，宣传国家卫生城市复审
的最新要求等相关信息，在院区楼院主要
出入口的醒目位置张贴宣传标语，向辖区
沿街门店发放宣传彩页，全面发动，倡导
人人参与，营造出更为浓厚的宣传氛围。
二是重拳整治重点难点问题。狠抓市容
环境整治，加强社区楼院治理，对院内垃
圾积存、非机动车乱停乱放、条幅和电线
乱扯乱挂等问题做到随时发现随时整

治。加大“六小”门店治理力度，对店内外
环境卫生、杂物乱堆放、门前车辆停放、
“三防”设施及厨房操作间的病媒生物防
制等情况开展排查整治。三是强化督查
问题整改。明确时间节点，严格执行发现
问题立即整改、迅速回复、定期核查的工
作机制，强化问题整改，确保不留一处问
题，推进迎审工作再上新台阶。
记者 马燕
通讯员 任云云

办事处召开“廉洁教育月”活动工作部署会

端正思想作风 永葆公仆本色

办事处召开迎接国家卫生城市复审工作推进会

强化问题整改 确保不留一处问题

办事处召开2020年防范非法集资宣传月动员会

加大宣传力度 守好居民“钱袋子”


